



UN TAXISTA HONRADO. Chicago, junio 9. Un comerciante de Andorra que visita los Estados Unidos, recibe su cartera de manos de un taxista que la encontró ayer. La mujer vino a comprar aparatos estereofónicos para su negocio en Andorra.

Decenas Mueren al Incendiarse Club Nocturno en Costa de Marfil

ABIDJÁN (Costa de Marfil), junio 9 (UPI). Un incendio que se propagó con trágica rapidez dio muerte hoy a decenas de europeos que no pudieron salvarse, debido a que quedó trancada la única puerta de salida del club nocturno Pasha.

Por lo menos 41 cadáveres fueron retirados del interior del club nocturno reabierto hace tan sólo dos meses, después de haber estado cerrado durante bastante tiempo, mientras se hacía una redecación general.

Todas las víctimas halladas hasta ahora, con sola excepción de dos son europeos, en su mayoría técnicos franceses que trabajan en esta ciudad en pleno desarrollo industrial.

Las dos víctimas africanas son una mujer mulata y el hijo de un ex-Ministro del Gobierno de Costa de Marfil.

Unos pocos empleados africanos y algunas personas que se hallaban en el club lograron salvarse corriendo hacia una ventana de la parte trasera del local, por la cual pudieron saltar a un alero que se hallaba dos metros más abajo y luego ganar la calle.

Una docena de europeos fueron llevados a un hospital con graves quemaduras.

El siniestro se inició aproxima-

damente a la una de la mañana y rápidamente abarcó toda la extensión del club nocturno.

La puerta delantera, única salida a disposición de los clientes quedó misteriosamente trancada, encerrando dentro a las víctimas sin que se sepa por el momento si la cerradura se trabó o si resultó imposible abrir la puerta contra la cual habrían caído algunos cadáveres.

El bar era conocido hasta hace poco como el In-Bar y era frecuentado principalmente por africanos.

Pero hace más de dos meses lo compró un italiano que lo cerró para hacer vastas reformas y redecaciones. Cuando abrió de nuevo sus puertas su clientela era principalmente europea.

El Club Pasha ocupaba una planta alta, sobre un restaurante y varios comercios de venta, al lado de un edificio de diez pisos y cerca de una estación de expendio de gasolina.

Los bomberos evitaron que las llamas se propagaran a los locales contiguos y en fuentes informadas se estima que ahora serán visitados todos los lugares de reunión pública de esta capital, para establecer si se ajustan a las reglas de seguridad.

Idi Amin es una Vergüenza para el Mundo Dice Jamaica

LONDRES, junio 9 (AP). El Primer Ministro de Jamaica Michael Manley calificó hoy a la opresión de Uganda de "una vergüenza para toda la humanidad", e instó a los dirigentes de la Mancomunidad británica a abandonar la "política de transigencia y denunciar la tiranía... cuando se halle en nuestras filas".

En un almuerzo de la Real Sociedad de la Mancomunidad acusó a las naciones del tercer mundo de adoptar una doble actitud y sugirió que "lo que necesitamos es menos transigencia y más propósito".

"Nosotros, los del tercer mundo nos unimos para denunciar la tiranía racista en Sudáfrica y para

denunciarla en sus variadas formas", dijo Manley. Agregó que "no debemos vacilar, por lo tanto, en denunciar la tiranía, ya sea tribal, militar o fascista, cuando se la encuentre en nuestras filas".

"Por ejemplo, los persistentes informes sobre la situación en Uganda están ahora confirmados. La evidencia es incontrovertible. Es innegable que allí se infligen burdas violaciones de los derechos humanos fundamentales, al extremo de genocidio, contra un pueblo indefenso", manifestó.

El Presidente de Uganda, Idi Amin, acusado de haber dado muerte a 100.000 personas desde

—Favor pase a la Pág. 15.

Violencia Estudiantil en 10 Ciudades de Colombia

BOGOTÁ, junio 9 (AP). La violencia estudiantil sacudió ayer a diez ciudades de Colombia en una jornada nacional de protesta por el cierre de tres grandes universidades.

Hubo disturbios en Bogotá, Cali, Medellín, Barranquilla, Bucaramanga, Barrancabermeja, Armenia, Santa Marta, Montería y Pasto, donde estudiantes y agitadores destruyeron vehículos, enfrentaron a la policía y ape-

drearon oficinas gubernamentales y comercios.

Los peores desórdenes ocurrieron en Cali, en el oeste del país, donde siete personas, entre ellas manifestantes y policías, resultaron heridas. Mientras se desarrollaban los disturbios desconocidos lanzaron bombas incendiarias contra el Consulado de los Estados Unidos y una sala cine, sin causar víctimas.

En Medellín, la segunda ciudad del país con más de un millón de habitantes, la policía informó anoche que los manifestantes atacaron a balazos a la fuerza pública. Un policía resultó herido

por un disparo. Otros dos agentes sufrieron heridas causadas por piedras.

En Bogotá una manifestación de estudiantes, profesores y elementos de la extrema izquierda degeneró en desórdenes que fueron rápidamente controlados por la policía. Algunos revoltosos incendiaron un vehículo oficial.

En Bucaramanga, en el este del país, los manifestantes también destruyeron un vehículo y libraron un largo enfrentamiento con la fuerza pública. Hechos similares se registraron en Barranquilla, Barrancabermeja, Santa Marta,

Favor pase a la Pág. 48.

Señora de Carter Llega a Colombia

BOGOTÁ, junio 9. (UPI). La esposa del Presidente de Estados Unidos, Rosalynn Carter, llegó esta tarde a Colombia, como parte de su viaje por América Latina y el Caribe, para entrevistarse con los mandatarios de los siete países comprendidos en su gira.

El avión en que viajó la señora Carter desde Brasil llegó al sector militar del Aeropuerto Internacional El Dorado, a las 2:15 P.M. (19:15 GMT). Fue recibida al descender por el Ministro de Relaciones Exteriores, Indalecio Liévano Aguirre, y por la Primera Dama colombiana, Cecilia Caballero de López.

La señora Carter pronunció breves palabras en inglés, poniendo énfasis en señalar la política de su esposo, Jimmy Carter, en torno a

—Favor pase a la Pág. 46.

La Tierra Tendrá Dos Soles Afirman

MOSCU, junio 9 (AP). Los astrofísicos soviéticos opinan que la tierra tendrá dos soles en el futuro distante, el actual y Júpiter, que no es un planeta como se había creído hasta ahora.

La Agencia TASS dice que esta opinión compartida por un número cada vez mayor de científicos, fue discutida en una reciente reunión especializada en Leningrado.

Añade que las discusiones acerca de la naturaleza de Júpiter comenzaron hace diez años, cuando se descubrió que el Planeta irradiaba más energía de la que recibía el sol.

Los astrofísicos soviéticos aventuraron la hipótesis de que Júpiter, era una estrella

—Favor pase a la Pág. 38.

Holanda Empleará la Fuerza con Terroristas Moluqueños

SAIDA (Líbano), junio 9 (UPI). Durante la noche se reanudó la lucha entre elementos pro-sirios y contrarios de la línea dura de los guerrilleros palestinos, en el centro densamente poblado de esta ciudad históricamente conocida en la antigüedad como Sidón.

Fuego de morteros dañó una serie de antiguas casas de piedra que se alinean a lo largo de las estrechas y tortuosas callejuelas del vecindario de la clase trabajadora en la "Ciudad Antigua", situado levemente al oeste de la moderna Saída. No se informó de inmediato que hubiera víctimas y

los residentes anunciaron que esta madrugada todo se normalizó.

Sin embargo, la tensión continuó en esta ciudad portuaria del sur, a raíz de que la organización Saiga, pro-Siria, fijó un plazo que expira esta noche para su entrada—por la fuerza si fuera necesario—en el Puerto de Tiro, 42 kilómetros al sur, acción a la que se oponen los contrarios de la línea dura.

En Beirut, Saiga negó que hubiera emitido tal ultimátum. Pero recientemente el líder de Saiga, Zuheir Mohsen, manifestó a United Press International que "en

—Favor pase a la Pág. 42.

Las Fuertes Lluvias Seguirán en Guatemala y El Salvador

GUATEMALA, 9 junio (ACAN-EFE). Un nuevo disturbio atmosférico que se forma en las costas del Pacífico, compaginado con una depresión tropical, da como resultado que Guatemala y El Salvador sean afectados por nubosidad de alta densidad y lluvias intermitentes.

Así lo informa hoy aquí el Centro de Análisis y Pronósticos de Aeronáutica Civil, donde se predice que las condiciones perdurarán, por lo menos, 24 horas más.

El disturbio en formación se localiza en los 13.2 grados de latitud norte y los 92.4 grados de longitud oeste, y su vértice afecta con mayor incidencia las regiones costaneras de El Salvador y Guatemala.

En este último país, la depresión tropical del Pacífico hace que la to-

talidad del territorio está afectada por lluvias intermitentes, lo que ha motivado un alerta general por parte del Comité Nacional de Emergencia.

En la costa Sur, los ríos "Madre Vieja", "Achiguate" y "Coyolate", entre otros, amenazan esta mañana con un desborde que pondría en peligro vidas y haciendas en centenares de metros cuadrados.

También en la costa atlántica y región norte se reporta un inusual crecimiento de los ríos, por lo que existe el peligro de inundación en todo el territorio.

La propia capital se ha visto afectada por deficiencia en su sistema de drenaje, por lo que varias zonas de habitación situadas en partes bajas han debido ser atendidas por cuerpos de emergencia.



DISCUTEN NUEVO RÉGIMEN. Tel Aviv, Israel, junio 9. El Primer Ministro designado Menahem Begin, izquierda, y el saliente Yitzhak Rabin se reunieron hoy en Tel Aviv, para discutir el cambio de gobierno. El Partido Likud de Begin derrotó al Partido Laborista de Rabin en las elecciones nacionales. Rabin se negó a formar una coalición.